

Article du lundi 2 avril 2018

## Un nouvel espace de rencontre pour le Lotus



*Inauguration des nouveaux locaux en présence de Rodolphe Thomas, Jean-Bernard Muset, président de l'AAJB, Bertrand Henry, directeur de l'association et de partenaires comme la CAF et la MSA.*

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

La mairie d'Hérouville a proposé ce nouveau lieu situé 715, boulevard de la Grande Delle à Hérouville au service de médiation familial le Lotus. Cet espace répond mieux aux besoins des familles accueillies. La Ville a investi 24 000 €, signe de son engagement pour favoriser l'existence de ce service sur son territoire. Geste aussi envers l'Association des amis de Jean-Bosco (AAJB) qui gère le Lotus au sein de son Pôle protection de l'enfance.

Dans des situations parfois conflictuelles ou de souffrances intrafamilia-

les, le Lotus organise des rencontres entre enfants, parents ou grands-parents dans un climat sécurisant. Dans un cadre défini, deux ou trois intervenants (éducateur, psychologue ou médiateur) assurent l'accueil et l'accompagnement des rencontres.

Le recours à cet espace doit conserver un caractère transitoire afin que les relations évoluent ensuite hors du lieu. Les ressources et compétences de cette équipe pluridisciplinaire y conduisent. En dix ans, le nombre de rencontres a presque doublé pour atteindre 1 376.